

Le plus grand événement

qui se soit jamais produit dans l'histoire de l'industrie canadienne de la chaussure sera sans contredit

La Foire du Cuir et de la

Chaussure

qui se tiendra au Coliseum, à Montréal, du 13 au 17 juillet prochain, de pair avec la CONVENTION DE L'ASSOCIATION NATIONALE DES DETAILLANTS DE CHAUSSURES.

L'aménagement de notre STAND No 56 sera soigneusement préparé pour recevoir les visiteurs et leur permettre l'examen de nos trois marques réputées "Dalaco", "Patricia" et "Metropolitan". Nous invitons toutes les personnes qui s'intéressent au mouvement de la chaussure à nous rendre visite et à venir s'entretenir quelques instants avec nos voyageurs qui se feront un plaisir de les recevoir avec la plus grande cordialité.

Daoust, Lalonde & Cie, Limitée
MONTREAL

Succursale: THE METROPOLITAN SHOE CO., 91 RUE ST-PAUL EST, MONTREAL.